Vorwort der Herausgeber

Autor(en): Hui, Paul A.

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: Mitteilungen der Thurgauischen Naturforschenden Gesellschaft

Band (Jahr): 41 (1976)

PDF erstellt am: 14.08.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Vorwort der Herausgeber

Vorstand und Redaktionskommission der Thurgauischen Naturforschenden Gesellschaft freuen sich, nach fast vierjähriger Pause wieder einen Band der Mitteilungen (Band 41) herausgeben zu können. Als Präsident der Thurgauischen Naturforschenden Gesellschaft möchte ich im Namen der Gesellschaft allen Autoren danken, die mit ihren Beiträgen die Herausgabe des vorliegenden Bandes ermöglicht haben. Ein ganz besonderer Dank gilt wiederum Herrn Rudolf Mühlemann, Buchdruckerei und Verlag, Weinfelden, der mit viel Freude sein ganzes handwerkliches Können für die Gestaltung einsetzte und uns finanziell grosszügig entgegenkam. Im weiteren danke ich der Thurgauischen Regierung, der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft,* der Schweizerischen Bankgesellschaft, der Thurgauischen Kantonalbank und dem Migros Genossenschaftsbund Winterthur/Schaffhausen, die mit namhaften Beiträgen unsere Bestrebungen zur Förderung der naturwissenschaftlichen Forschung im Thurgau unterstützen. Mein Dank gilt ferner der Stadt Frauenfeld, deren Beitrag es uns möglich machte, den Artikel Matheis mit einigen Farbillustrationen zu bereichern.

Im Namen der Redaktionskommission: Dr. Paul A. Hui, Präsident